

Señores Parlamentarios Miembros de la Mesa Directiva

Señores Parlamentarios Jefes de Delegación

Señores Miembros del cuerpo diplomático acreditado en la Republica Oriental del Uruguay

Miembros de la Prensa, funcionarios del Parlamento y de la Secretaria del Mercosur.

Señoras y Señores

Es para mí un gran honor y orgullo asumir tan importante responsabilidad, conducir y coordinar la evolución institucional de este organismo no es cosa fácil, agradezco a mi antecesor el Parlamentario Chinaglia por su dedicación y esfuerzo, así también me comprometo a continuar con todos los recursos a mi alcance con el fortalecimiento de este parlamento que inicio con la gestión de mi colega y amigo, el Parlamentario Alfonso González Núñez, primer presidente de este parlamento para el cual pido un aplauso.

Compañeros, compañeras, funcionarios del Parlasur:

Antes que nada quisiera agradecer la confianza puesta en mi persona para poder continuar la tan anhelada institucionalización de este organismo, que representa a los pueblos del Mercosur y hacer que este Parlamento sea realmente el foro político de nuestro querido Mercosur.

Nuestro trabajo será, sobre todo, dirigido a agilizar el trabajo de las Comisiones, consolidar y fortalecer el Parlamento para que sea conocido y respetado; y que sus decisiones en esta presidencia pre tempore sean vinculantes y causen estado ; que podamos, a corto plazo, crear instituciones supranacionales que puedan dirimir cualquier conflicto entre los Estados Parte.

Queremos también impulsar la flexibilización del Mercosur para que cada vez tenga más miembros, ya que, en la medida en que ingresen más socios, iremos trabajando en pos de una América del Sur más fuerte y unida.

Por eso solicito a los compañeros que trabajemos juntos con tolerancia y responsabilidad para lograr esos objetivos.

Depende de nosotros, y creo que todos estamos en condiciones de hacerlo. Todas las miradas están puestas en nosotros, y en la medida en que pongamos el hombro, vamos a conseguir los objetivos propuestos.

El compromiso está; es cuestión de sentarnos y de continuar con el trabajo que han realizado quienes nos han precedido en esta tarea.

Muchas gracias.